

天童市立第一中学校 学校だより

出羽の三森

第6号 令和 6年10月 9日
文責：校長 町田真裕



新人戦壮行式

校長激励より (抜粋)

いよいよ、9月28日より、東村山地区中学校新人体育大会が、そして、10月5日には、山形県中学校駅伝競走大会、また、外部のクラブチームも、各種新人大会が始まる頃かと思います。



選手のみなさんは緊張感もあると思いますが、大会では緊張しても力を出し切る。緊張を楽しんでプレイする。そう考えて 勝負に臨んでください。

今日は全校生のみなさんと、ある有名な人が言った言葉について考えてみたいと思います。それは

「人は、歩みを止めたとき、そして挑戦をあきらめたときに年老いていく」

という言葉です。

中学生のみなさんには、「年老いていく」という言葉は不似合いに感じるかもしれませんが、「年老いていく」ことを、「伸びが止まること」「成長が止まること」と捉えてみるとどうでしょうか。

ものごとは、いつもうまくいくとは限りません。むしろ世の中はうまくいかない方が多いです。競技に打ち込んでいるみなさんには、そのような経験が多々あると思います。大事なものは、その時の「ふるまい方」です。

例えば、なかなか結果や記録が出ないとき、例えば、うまくできなくて注意されたとき、そんなときに「あきらめてしまおう」とか「やめてしまおう」とか、そんな風に考えたことはありませんか。それは、歩みを止めてしまうことです。

100回やってできなかつたら、101回やる、そうやって挑戦し続けることが、成果として 伸びること、成長することにつながるのです。

歩みを止めず、挑戦し続けてこそ、伸びや成長を感じられるのです。

選手のみなさん、この2日間、必死になって挑戦して、工夫しながら挑戦して、そして、その挑戦の中で、また新たな自分の課題、新たな自分の目標が見つけれられるように頑張ってきてください。

登下校時の自転車利用許可を継続

9月26日(木)に生徒会長をはじめとする生徒会執行部代表と7月から9月までの自転車利用について総括をしました。総括では、多くの生徒がルールを守り、当初、心配された渋滞や駐輪場についても大丈夫であったこと等が報告され、数件の自転車事故があったことも、今後さらなる自転車に乗る訓練が必要であるとの結論となりました。

これらのことを踏まえ、15クラスから自転車利用の継続が要望されたことも受けて、協議をした結果、10月からも自転車利用の許可を継続することし、さらに交通ルールの順守を徹底し、安全に登下校をすることを確認しました。

令和6年度山形県中学校駅伝競走大会

女子チーム第7位

男子チーム第17位

10月5日(土)、県総合運動公園で山形県中学校駅伝競走大会が行われ、2年連続、男女そろっての県大会出場となりました。これからも応援をよろしくお願いいたします。

【区間3位】

女子1区

A. Sさん



おめでとう

10月5日(土)に東京で、全日本小中学生ダンスコンクール全国大会が行われ、Y. Sさん(3年)が所属しているMPFダンス部が中学生部門で金賞を受賞しました。



大会での様子

部活動外部コーチ・顧問合同研修会開催

9月6日(金)に、今年度、外部コーチを委嘱したみなさまにお集まりいただき、部活動外部コーチ・顧問合同研修会を開催しました。部活動の地域移行が進められる中、地域の方々には、多大なるご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。

令和6年度 部活動外部コーチ(令和6年度後期~令和7年度前期)

遠藤 誠 様 (バスケットボール部男子)	五十嵐友樹 様 (バスケットボール部男子)
佐藤 杏菜 様 (バスケットボール部女子)	三浦 秀吉 様 (卓球部)
花輪 健一 様 (卓球部)	武田 良明 様 (バドミントン部)
堀籠 茂 様 (バドミントン部)	鈴木 克知 様 (バドミントン部)
島貫 邦彦 様 (剣道部)	片桐 昂 様 (ソフトテニス部女子)
渡辺 国明 様 (ソフトボール部)	高橋 貞治 様 (ソフトボール部)
吉田 和広 様 (ソフトボール部)	保坂 健治 様 (吹奏楽 奏クラブ)
保坂 友美 様 (吹奏楽 奏クラブ)	